

丸の内キャリア塾

なりたい自分を
デザインする

Marunouchi Career Academy

LECTURE
207
2020 September

井澤奈津紀さん

ECCジュニア・ホームティーチャー

いざわ・なつき ノートルダム女子大学文学部英語英文学科卒、在学中にボストンに1年間留学。卒業後は医療事務などを経て、2016年にECCジュニア南高浜町教室(大阪)、2020年天道町教室(同)を立ち上げ経営、講師として活躍中。

井澤 初めての経験だったのでも、試行錯誤を重ねました。我が家は路地奥の分かりにくいところにあります。そこで、自分が好きなので、準備も楽しかったです。

一方 集客は大変そうですね。

井澤 初めての経験だったのでも、試行錯誤を重ねました。我が家は路地奥の分かりにくいところにあります。そこで、自分が好きなので、準備も楽しかったです。

**偶然アンケートに回答
とんとん拍子に道が開ける**

—ECCジュニアのHTになつたきっかけを教えてください。

井澤 4年前、携帯メールにECCジュニアのHTに関するアンケートが届きました。軽い気持ちで答えると、ECCジュニア大阪センターから「説明会に来てみませんか」というお電話があつたので、だつたら行ってみようかなと自分から予約して思いました。そこからとんとん拍子で1週間に以内に出かけたと

明会で納得できたから今がある

井澤 はい。担当スタッフの方

子に決まったという感じです。お恥ずかしい話ですが、当初は高い志を持ってスタートしたわけではないのです。長い間、病院で医療事務の仕事をしていたのですが長く勤めるうちに業務での精神的負担が大きくなり「しない」と思っていました。そんなときに届いたアンケートに、自分の手を差し伸べてもらった感

**研修で英語感覚取り戻す
自宅で開講家庭と両立**

井澤 自宅での開講を考えていたので「主人の了解を得るのに正式な返事を1日待つてください」とECCに申し入れました。正直なところ「やりたい」という思いしかなかつたのですが……。幸い主人も空いている部屋があるし、自分の意志で決めたことを大切にすればいい」と応援してくれました。

それからは実際の準備に入ります。教室をスタートするまでのレッスンの流れや英語運営についての研修がありました。特に、英語の研修は英語学習をしていました。結構バタバタしていた記憶しかないので、担当スタッフがついてくれて、的確な助言があるのでその通り行いました。少し忙しい方が好きなので、準備も楽しかったです。

**生徒の成長に立ち会える
今年新たにテナント開講**

井澤 生徒一人ひとりが恥ずかしがらずに発言できる授業を心掛けています。英会話の教室なので、普通の塾とは違い皆の前で声を出さなければならぬ場面がたくさん出でています。英会話は何度も声に出てこそ身につくものだからです。幼稚園や小学校低学年までは皆大きな声で元気がよいのですが、高学年になつてくると恥ずかしさが出てきて消極になつたり、本語っぽく言つてみたりする子

とは何ですか。

ECCジュニアは40年以上の歴史を持つ全国展開の子ども英会話・学力養成教室(2021年4月からECCシニア教室も開始予定)。その顔であるホームティーチャーは、自宅や貸会場・テナントで、地域の子どもたちに英語や国語、算数などを教え、教室を運営しています。基礎的な学力があれば、特別な資格は必要なく、指導・研修により、未経験でもスタートできます。

【インタビュー】

ECCジュニア・ホームティーチャー 井澤 奈津紀さん

転職して出会った「天職」 英語を教える充実の日々

「心掛けているのは、生徒が恥ずかしがらずに発言できる授業です」と、ECCジュニアのホームティーチャー(HT)として子どもたちに英語を教える井澤奈津紀さんは話します。現在、自宅とテナント教室の2カ所で教える井澤さんに、HTになつたきっかけや仕事に対する思いなどを聞きました。


机いっぱいにテキストを広げて、今日も元気に楽しく授業(現在はマスク着用、検温、消毒、換気のとともに授業を実施)

がHTの教育や運営について丁寧に説明してくれました。その後、筆記と口頭テストを受け、こちらからの質問にも親切な回答があり、「ここならば大丈夫」という確信を持ちました。スタッフの頼れるお人柄も心強かったです。もともと英語が好き、人に自分が知っていることや雑学などを教えることが好きなので、自分にはHTが向いているかもと思いつきました。

ご近所に挨拶りも行います。商店街ではボスターを貼らせていただき、ボステイングや新聞の折り込みチラシも利用しました。許可を得て、下校時の小学校の門前で子どもたちにチラシを配ったり……。地道にいろいろ思い始めました。

うつこに挨拶りも行います。商店街ではボスターを貼らせていただき、ボステイングや新聞の折り込みチラシも利用しました。許可を得て、下校時の小学校の門前で子どもたちにチラシを配つたり……。地道にいろいろやりました。

小学生の子どもがいる母親友達に「教室開くんです」と話して広めてもらつた口コミが、確実に集客に結びつきました。

**HTは両親や兄への恩返し
働く姿が子どもの身近に**

井澤 とても楽しく充実していること、場所が変わると気持ちの切り替えができることです。また、自宅とは学区が違うので新たに集客が見込めることでしょく。ECCジュニアの担当スタッフから「テナントもやってみませ

ますか。

井澤 学びを通して、生徒たちの成長に立ち会えることに喜びを感じます。例えば、年1回、地元の公民館を借り、保護者の皆さんを招いて日ごろの成果の発表会を開催するのですが、最初は「嫌や」「やへんわ」と言っていた男の子たちが、だんだんその気になって頑張るようになります。そういう過程を経験すると、「やつてよかつた」とウルツときたりします。

HTの仕事のやりがいを教えてください。

井澤 学びを通して、生徒たちの成長に立ち会えることに喜びを感じます。例えば、年1回、地元の公民館を借り、保護者の皆さんを招いて日ごろの成果の発表会を開催するのですが、最初は「嫌や」「やへんわ」と言っていた男の子たちが、だんだんその気になって頑張るようになります。そういう過程を経験すると、「やつてよかつた」とウルツときたりします。

**HITは両親や兄への恩返し
働く姿が子どもの身近に**

井澤 とても楽しく充実していること、場所が変わると気持ちの切り替えができることです。また、自宅とは学区が違うので新たに集客が見込めることでしょく。ECCジュニアの担当スタッフから「テナントもやってみませ

ますか。

井澤 協力的ですし、多分喜んでいます。年長の三男は「英語の先生やねん」と周りに自慢しているみたいで……。私がテナント教室で教えている間は、小学5年生の長男、3年生の次男の男3人、あまりけんかもせずにいるようです。3人とも自家教室の生徒でもあるので、母親が働く姿を見近に見せられることがあります。HITの魅力ですね。

上)4月に開講したテナント教室入口に設置したのぼりは集客に欠かせないツール 下)節目のイベントも大切に。小さな子たちは思い思いの衣装でハロウィンに張り切って参加



ECCジュニアのホームティーチャーとは



ECCジュニアは40年以上の歴史を持つ全国展開の子ども英会話・学力養成教室(2021年4月からECCシニア教室も開始予定)。その顔であるホームティーチャーは、自宅や貸会場・テナントで、地域の子どもたちに英語や国語、算数などを教え、教室を運営しています。基礎的な学力があれば、特別な資格は必要なく、指導・研修により、未経験でもスタートできます。

<https://www.eccjr.com/>